

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成  
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



# 校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年

令和2年10月2日 第22号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」

- すすんで学び話を聞く子
- きちんとあいさつする子
- のびのび運動する子
- 根気強くがんばる子

早いもので、令和2年度の折り返しとなりました。学校では、新型コロナへの対策をしながら、可能な範囲内で学校行事に取り組んでいます。子どもたちの成長の機会となる行事が盛りだくさんの秋です。来週は、クラブ（巻きずし体験）、杉の子読書会、サツマイモ掘りなどが予定されています。お気軽に学校へ足をお運びください。（詳細は、月の行事一覧や学年通信等でご確認ください。）朝夕と日中の寒暖差が大きいので、体温調節できるような衣服のご配慮をお願いいたします。

## スピーチ集会が行われました

9月29日、第4回スピーチ集会が行われました。4人のお友達が、「校外学習」「テニスの試合」などをテーマに、したことや思ったこと、考えたことなどを順序立てて話すことができました。聞く側は、話の中心をとらえて聞き、感想を伝え合いました。「自分と同じ、または違う」という感想から、「自分だったら」「自分はこう考える」という視点で感想を言えるように、ステップアップしていきたいと思えます。



## 4年生で 研究授業が行われました

9月30日、4年生で、北教育事務所の指導主事の先生をお迎えして、算数の研究授業が行われました。この日の学習は、「買い物に行って代金を見積もる時に、四捨五入・切り上げ・切り捨てのどれを使ったらよいか」を考える内容でした。大変むずかしい内容でしたが、集中力を切らさずに、よく考え、発表し合い、学び合うことができました。指導主事の先生からは、一生懸命学ぶ子どもたちの姿に、お褒めの言葉をいただきました。今後も、互いの話をよく聞き、自分の考えを筋道立てて話す力を育てていきます。子どもさんと買い物に行った時に、ぜひ今回の学習を生かしてほしいと思えます。



1,000円で買えるかな？

四捨五入かな？

全員考えを書いています

発表タイムで学び合い

# 校内マラソン大会 全員が完走！

10月2日（金），絶好のお天気の下で，校内マラソン大会が行われました。2名不参加でしたが，子どもたちは，練習の成果を発揮し，全員が完走することができました。自分の記録を大きく更新したお友達もたくさんいました。全員に拍手を送りたいと思います。保護者の皆様には，平日にもかかわらず，応援においでくださり，ありがとうございました。

## 各学年の優勝者です おめでとう

【1年】 ○○ ○○さん 【2年】 ○ ○○さん

【3年】 ○○ ○○さん 【4年】 ○○ ○○さん

【5年】 ○○ ○○さん 【6年】 ○○ ○○さん

※ 1・2年： 630m 3・4年：930m  
5・6年：1120m



元気いっぱいの1・2年生



力強い走りの3・4年生



5・6年生は作戦を立てて？



最後まで全力で！

## 走った後のなべは格別！ なべっこ会

マラソンの後のお楽しみは，何といたってもなべっこ会！感染予防を徹底して前庭で実施しました。今回は，いつも子どもたちがお世話になっている「お助け隊」の皆様をご招待しました。縦割り班で，おいしい鍋のつくり方を教わりながら，なごやかに会食しました。おいしいきりたんぼやだまこもちをたくさんお代わりして，大満足の日でした。



## 連絡

- 山本地域スポーツクラブによる，バブル相撲の普及活動の様子が，「Sport Japan」という雑誌で取り上げられました。別紙をご覧ください。下小児童も載っていますよ。
- 昨日，ご家庭に緑茶ティーバッグをお届けしました。これは，農水省の販売促進緊急対策事業によるもので，静岡県の高尾農業協同組合様から北海道・東北の全小学校へ緑茶が寄贈されました。健康のため，インフルエンザ予防のため，ぜひ飲んでいただきたいと思います。12月に2回目が届くということで，ありがたく思っています。